

Associations : Inauguration de l'espace Gilbert Darras

C'est avec émotion, en présence des élus, de son épouse Claire, de ses enfants et petits-enfants, que nous avons rendu hommage à Gilbert Darras, créateur de l'association des Copeaux Palavasiens.

Publié le 01/06/2025 – Mis à jour le 03/06/2025



Formateur de cadres bancaires durant sa carrière, il découvre, à l'heure de la retraite, une nouvelle passion : la menuiserie. Animé par l'envie de partager ce savoir-faire et cette convivialité, il se forme, s'investit de façon à convaincre la municipalité de créer un atelier dédié à cette activité. Grâce à son engagement, les moyens matériels sont mis en place, et l'activité voit le jour en septembre 2018.

Cette plaque commémorative incarne le souvenir d'un homme, d'une passion, d'un engagement. Ainsi, le local où s'exercent désormais cette activité portera le nom d'Espace Gilbert Darras.

Nous saluons la nouvelle équipe et tous les membres de l'association, qui perpétuent aujourd'hui, avec cœur, l'esprit d'amitié, de transmission et de partage insufflé par Gilbert à travers ces copeaux.



Loisirs: **COP.PA (Copeaux Palavasiens)**

Adresse : Bungalow noir – Allée des Loisirs 34250 Palavas-les-FLOTS

[site](#)

[Mobile 06 95 15 71 07](#)

[Mail](#)

